

Retour à la poussière

Par ChrisAlz le samedi 23 mars 2009, 21:47



Ce sable provient d'un vieux bac à sable où trône encore, je suppose, une vieille balançoire rouillée, dans le jardin d'une vieille maison en meulière de la ville de Meaux.

Il s'agit de la maison de mes grands-parents où j'ai en partie grandi, qui a été récemment revendue, suite au décès de mon grand-père.

La veille du changement de propriétaire, j'ai demandé à mon plus jeune frère de récupérer un peu de ce sable. Un vieux sable, mélangé de terre, un sable ayant perdu la clarté de l'enfance.

Je passais de nombreuses heures chaque semaine à jouer dans ce sable. J'y creusais rigoles et tunnels, j'y lissais murs et plate-formes impeccables, je le ponctuais de dessins magiques et de puits mystérieux. Bref, j'organisais déjà les espaces en réseaux de canaux.

Inquiet de n'être pris, une fois le petit chef d'œuvre achevé, je bravais l'interdit pour y amener le tuyau d'arrosage du jardin et voir l'eau se répandre selon mes tracés, espérant que les ponts ne cèdent que le plus tard possible, ou avant que je ne me fasse attraper.

J'ai sauvegardé un peu de ce sable pour peindre avec. Pour y répandre encore un peu d'eau.